



Fehlverheilte distale Radiusfraktur (links). Rechts: frühpostoperatives Ergebnis mit Korrekturplatte und gut sichtbarem Knochenblock, Radius in Form und Länge wieder hergestellt
 ► Seite 631



Titelbild [M]: aus Beitrag
 K.-J. Prommersberger, J. van Schoonhoven

Originalien Originals

- F. Reichwein · W. Nebelung**
Die retroflektierende Tibiakopfosteotomie als Revisionseingriff bei hinterer Kniegelenkinstabilität 597
High tibial flexion osteotomy for revision of posterior cruciate ligament instability
- R. Lohmann · U. Frerichmann · U. Stöckle · T. Riegel · M.J. Raschke**
Proximale Femurfrakturen im Alter. Auswertung von Krankenkassendaten von über 23 Mio. Versicherten – Teil 1 603
Proximal femoral fractures in the elderly. Analysis of data from health insurance providers on more than 23 million insured persons – part 1
- U. Frerichmann · M.J. Raschke · U. Stöckle · S. Wöhrmann · R. Lohmann**
Proximale Femurfrakturen im Alter. Auswertung von Krankenkassendaten von über 23 Mio. Versicherten – Teil 2 610
Proximal femoral fractures in the elderly. Analysis of data from health insurance providers on more than 23 million insured persons – part 2

CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- K.-J. Prommersberger · J. van Schoonhoven**
Korrektureingriffe nach distaler Radiusfraktur 617
Corrective surgery after fractures of the distal radius

Zertifizierte Fortbildung · OP-Technik Continuing education

- K.-J. Prommersberger · J. van Schoonhoven**
Fehlverheilte Extensionsfraktur des distalen Radius. Korrekturosteotomie von palmar 631
Incorrectly healed extension fracture of the distal radius. Palmar correction osteotomy

Kasuistiken Case reports

- D. Doll · M. Glapa · F. Bonanno · M.D. Smith · W. Düsel · E. Degiannis**
Traumatische Ruptur des Herzohrs nach einem massiven stumpfen Abdominaltrauma 637
Traumatic rupture of the cardiac auricle after forceful blunt abdominal trauma
- T.M. Frangen · W. Pennekamp · C. Kuhnen · G. Kiriyanthan · G. Muhr · V. Nicolas · C. Schinkel**
Aneurysmatische Knochenzyste. Erstbeschreibung einer ausgedehnten Destruktion der oberen HWS 640
Aneurysmal bone cysts. First description of the extensive destruction of the upper cervical spine
- P. Rommelmann**
Kompression des Nervus femoralis durch ein sekundär disloziertes Trochanter-minor-Fragment bei pertrochanterärer Femurfraktur 645
Compression of the femoral nerve by a secondarily dislocated fragment of the lesser trochanter following pertrochanteric fracture of the femur
- D. Briem · J.P. Petersen · P.G. Begemann · J.M. Rueger**
Ballonassistierte Zementaugmentation zur stabilen Pedikelschraubenverankerung bei Osteoporose 648
Balloon assisted cement application for stable fixation of pedicle screws in osteoporosis